



Actualidad > **Sociedad**

BUSCAR EN EL CANAL

Noticias

BUSCAR

Portada

Sociedad

·La Familia Real

Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

Sociedad

Ciencia

Cultura

Especiales

Finanzas/Invertia

Día en imágenes

Zona multimedia

Sorteos

El tiempo

Televisión

Tráfico

Chat

Foros

El Reto

Buscar en Internet



SOCIEDAD

salud-pediatría 17-11-2005

Experta: Niños toman pecho son más inteligentes y menos agresivos

La catedrática de Enfermería Infantil de la Universidad de Granada, María José Aguilar, aseguró hoy que, aparte de los beneficios directos sobre la salud como la reducción del riesgo de adquirir muchas enfermedades, los bebés que toman el pecho son generalmente más inteligentes y menos agresivos e hiperactivos.

Aguilar, que ofreció una entrevista a EFE minutos antes de abrir en Palma la Jornada Multidisciplinar sobre Promoción de Lactancia Materna, subrayó que los estudios ponen de manifiesto que las personas que fueron amamantadas tienen un coeficiente intelectual diez puntos por encima de quienes recibieron de bebés otro tipo de alimentos.

'Hemos comprobado que los niños 'lactados' al pecho son mucho menos hiperactivos y que utilizan menos gafas porque la retina se forma mejor con las grasas de la leche materna', explicó la enfermera pediatra.

Asimismo, hizo hincapié en otro beneficio de la lactancia materna puesto de manifiesto en un estudio que está realizando con un grupo de 'adolescentes altamente conflictivos', chicos que en casi ningún caso fueron amamantados por sus madres.

A partir de esta y otras investigaciones, Aguilar concluye que 'los niños son menos agresivos' y presentan menos signos de carencia afectiva cuando en sus primeros meses obtienen su alimento de los pechos maternos.

No obstante, la experta puntualizó que 'los beneficios tienen un nivel de significación importante cuando la lactancia se da durante más de seis meses', mediano si no se prolonga más allá de 90 días y prácticamente insignificante si, como ocurre en muchos casos, el amamantamiento se prolonga menos de dos meses.

Estos beneficios de la lactancia, unidos a los ya conocidos de que aumenta las defensas y reduce el riesgo de contraer numerosas enfermedades, hacen que Aguilar considere necesario incidir en las campañas para promocionar esta práctica.

La catedrática abordó estas cuestiones en la conferencia que pronunció esta tarde en el foro organizado por el Colegio de Enfermería de Baleares con el título 'Retos para la cultura de la lactancia materna en el siglo XXI'.

En su opinión, los más destacados de estos retos son lograr que la alimentación complementaria a la leche de la madre se introduzca en la dieta cuando el bebé haya cumplido ya los seis meses y que el amamantamiento se lleve a cabo al menos durante los dos primeros años de vida.



Actualidad



PUBLICIDAD



Contrata esta Navidad **Trío de Telefonía**

ADSL 24h

+ Imagenio

+ Llamadas Nacionales

Todo por sólo 20€/mes.

Promoción válida hasta 7.01.06. Cuotas a partir del 3.002,06 51,9€/mes. Alquiler descodificador 6,50€/mes. Impuestos, cuota de alta, cuota mensual de la línea y alta Imagenio no incluidos. Consulte llamadas aplicables y cobertura Imagenio.

todos.es
en internet

Telefonía
telefonicaonline.com

Terra Actualidad - EFE

La Cigueña del Bebé

Regalos y Canastillas para el Bebé Entrega 24h por Botones Uniformado
www.teleciguenas.com

¿Sufre su hijo tdah?

Control todos los días hasta última hora de la tarde
www.trastornohiperactividad.com

Pierda peso rápidamente

BioSculpt el líquido más potente para adelgazar - revolucionario!
www.4yh.com

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo

» Conoce Terra en otros países



» Ayuda

» Aviso e Información Legales

» Anúnciate

» Política de Privacidad

© Copyright 2005, Terra Networks, S.A